
FSR-Sitzung 20.12.2018 
 
Anwesend: Nele, Theresa, Tjark, Damien, Tim, Simon, Niels, Jenny, Matti, Robin, Nina, Miri. 
Hannah, Fe, Jas, René, Nicoko, Max, Tammo, Thorben, Nicoschmo 
Beginn: 20:15  Ende: 21:03  Protokoll: Nicoko 
 
TOP 1a P/S/A 
Protokoll gelesen und angenommen. 
Alex und Damien haben in der Sprechstunde nichts gemacht, da niemand da war. 
Damien und René machen am 10.01. Sprechstunde und räumen den FS-Raum auf. 
 
TOP 1b Vorstellung der Neuen 
Name: Max 
Studiengang: Wirtschaftsinformatik, jetzt Programmierer 
Lieblingsfarbe: biergold, weil Bier 
Lieblingsessen: Falafelyufka, weil der Amara Döner in Laufdistanz 
Lieblingstier: Faultier, entspricht Arbeitsmoral 
Lieblingsepoche: Antike, erster Einfall und MA auch cool 
Lieblingsdiktator: Allahdin, positiv und negativ abgeschafft 
Bier: Pils 
 
TOP 2 Weihnachtsfeier 
Viele Dinge haben besser geklappt als letztes Jahr. Nur eine Kugel zu Bruch gegangen. Viel Pech 
mit der Technik, dumm gelaufen mit der Kabeltrommel, weil man das hätte verhindern können. 
Leider wenige Dozenten, trotzdem war es voll genug. Fleischiger Nudelsalat zu fettig. Nicht mehr 
so viele im Büro von Herrn Ebert. Für einige Dozenten eventuell zu spät angefangen. Vielleicht 
wieder nächstes Jahr um 19 Uhr beginnen. Vielleicht zu wenig Bier, 60l Bier und 80l Glühwein (30l 
übrig). Es gibt wenige Alternativen zu Eberts Büro. Große Thermoskannen? Kleiner Übungsraum? 
Neue Kabeltrommel, neue Herdplatte und einen großen Topf bestellen. Theresa schaut wegen 
Preisen für die Thermoskannen und bestellt eine Kabeltrommel und einen großen Topf. Probleme 
wegen der Tassen bei Mietwas. Andere Getränkehersteller fragen oder eventuell Tassen selbst 
mitbringen. Nina fragt in ihrem alten Hotel nach und Nicoko informiert sich über Mietwas-
Alternativen. Eventuell mal beim Studierendenwerk nachfragen. 
 
TOP 3 Wahlen 
Alle haben das mit den Zetteln verstanden. Leider nur 11 statt 15 Plätze für ca. 17 Kandidaten. Die 
Motivation sich aufstellen zu lassen ist sehr positiv, aber auch nicht gewählte Fachschaftler sind 
vollwertige Mitglieder. Hannah kann wahrscheinlich leider doch nicht bei der Wahl helfen. 
Gedanken machen, wegen eines Plakats. Es wäre schon gut ein Gesicht zu den Namen zu haben. 
Alle, die sich aufstellen lassen, sollen ein Foto ohne FS-Klamotten an Tim senden. 
  
TOP 4 Sonstiges 
Fe und Jenny waren gestern damit beschäftigt Weihnachtskarten an alle Dozenten zu schreiben und 
Tim hat diese im Institut verteilt. 
Terminfindung für Krav Maga sehr problematisch, könnte auch im Sommer stattfinden, wenn es 
dafür Vorschläge gibt. Diejenigen, die hin möchten sollen sich untereinander absprechen. Fe gibt 
die Kontaktdaten weiter. 
Linda und Tjark würden den Glühwein für 15€ abkaufen, wenn sie die Orangen gratis dazu 
bekommen. Der Deal steht. 
Es werden für sämtliche Gremien noch Personen gesucht. Die Frage ist, ob dort nur Studenten der 
Phil.Fak. hindürfen.  
Nele verabschiedet sich offiziell. Wir lieben Nele. NELE!!! 


